

Kasad Beri Pengarahan kepada Orang Tua Calon Taruna Akmil di Sub Panda Korem 082/CPYJ Secara Virtual

Achmad Sarjono - JATIM.INDONESIA1SATU.CO.ID

Jun 23, 2021 - 16:00



KOTA MOJOKERTO - Danrem hadiri pengarahan Kepala Staf Angkatan Darat Jenderal TNI Andika Perkasa, kepada orang tua/wali dari Calon Taruna AKMIL TA 2021 yang dilaksanakan secara virtual bertempat di Pendopo Griya Paramitra Cikaran Kota Mojokerto, Rabu (23/6/2021).

Sebanyak 71 Orang tua/wali Taruna AKMIL yang berasal dari Subpanda Korem 082/CPYJ mengikuti pengarahan dari Kasad secara Virtual.

Jenderal TNI Andika Perkasa dalam arahannya mengatakan bahwa, penerimaan calon Taruna AKMIL Tahun 2021 gratis, tidak ada bayar membayar, tidak ada calo dan suap menyuap, panitia harus bekerja secara jujur dan obyektif, serta mengharapkan agar para orang tua/wali mempercayakan seleksi calon Taruna AKMIL kepada panitia seleksi.

Orang nomor satu di Angkatan Darat ini menegaskan bahwa jika dalam pelaksanaan seleksi Catat AKMIL TNI AD tahun 2021 ada personel TNI atau siapapun yang menawarkan untuk memberi bantuan dengan cara meminta imbalan, agar orang tua/wali calon siswa dapat melaporkan hal tersebut kepada panitia.

"Tentunya semua punya keinginan, harapan, dan mimpi, tetapi kita harus yakin bahwa mimpi, harapan, dan keinginan kita ini didengar oleh Tuhan YME. Untuk itu kita harus berdoa dan berusaha, itu semua tidak lepas dari doa kedua orang tua," tambahnya.

Di akhir arahannya, Kasad menjelaskan, intinya kesempatan selalu ada menjadi bagian dari Angkatan Darat, kami benar-benar ingin membantu bapak ibu untuk mengarahkan putra bapak/ibu sekalian masuk menjadi Prajurit Angkatan Darat tidak dipungut biaya/ gratis.

Vidcon pengarahan Kasad ini dihadiri Danrem 082/COYJ Kolonel Inf M. Dariyanto, Dandenkesyah 05.08.01 Mojokerto Letkol Ckm Purwoko.S.T, Kaajenrem 082 Mayor Caj Sutikno, Para Kasi dan Pasi serta Kajasrem 082/CPYJ Kapten Inf M. Ali. Yudo. Selesai kegiatan pengarahan Kasad secara virtual, Danrem berpesan kepada seluruh orang tua / wali Catat Akmil agar tidak usah kasak kusuk agar anaknya bisa masuk menjadi Taruna Akmil kalau memang putra dari bapak ibu sekalian memenuhi syarat dan lulus dalam seleksi pasti nya akan diterima menjadi Taruna Akmil dan nantinya akan bergabung menjadi keluarga besar TNI AD " pungkas Danrem". (Penrem/Jon)